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Актуально

На заседании общественного антикоррупционного совета, которое состоялось в
Жигулёвском ДК, обсудили текущую работу по благоустройству.
Речь шла о капитальном ремонте дорог, многоквартирных домов, благоустройстве
общественных территорий, ремонте учреждений образования. В заседании участвовали
глава Жигулёвска Д.В. Холин, помощник главы И.В. Ефимов, представители подрядных
организаций, общественности, сотрудники администрации.
В начале встречи Д.В. Холин вручил благодарственное письмо В.В. Колесниковой,
которая вовремя сообщила, что для капремонта дома завезены некачественные
материалы. В результате их использование удалось предотвратить.
И.В. Ефимов отметил также работу депутата думы Жигулёвска М.Н. Бородина в
качестве общественного контролёра. Он тщательно следил за графиком и качеством
сноса и вывоза расселённых домов на улице Самарской. 
– Это пример продуктивной работы, – сказал И.В. Ефимов. – Наша цель – не мешать
подрядным организациям выполнять их обязанности, а контролировать их
деятельность, чтобы получить качественный результат.   
Далее обсудили строительство парка на Александровском Поле. Представитель
общественного антикоррупционного совета О.Ю. Шешунов сообщил, что претензий к
нынешнему подрядчику «Берсо» нет. А вот уложенный в прошлом году другим
предприятием асфальт уже начал крошиться. Кроме того, работы приостанавливались
на три недели, поскольку затянулся процесс согласования прокладки системы полива и
электрокабелей с «СамРЭК-Эксплуатацией». В настоящее время работы возобновлены.
Подрядчик утверждает, что  до 1 сентября территория будет благоустроена.

  

Заместитель главы Жигулёвска по городскому хозяйству и капитальному строительству
А.Н. Живодёров добавил, что согласование расположения коммуникаций от
«СамРЭК-Эксплуатации» уже получено. Что касается асфальтирования, выполненного
в прошлом году, на него действует гарантия, исправлять недостатки подрядчик будет за
свой счёт. 
Строительство парка в Г-1 идёт по графику. Работы согласованы с
ресурсоснабжающими организациями. Д.В. Холин отметил, что достигнута
договорённость с владельцем находящегося поблизости заброшенного здания. В
течение лета его обещают снести.   
Ремонт образовательных учреждений на контроле у общественной организации
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«Многодеткино». Пока нареканий по поводу этих работ у общественников нет.
Контроль за работами по содержанию и ремонту городских дорог взял на себя директор
Жигулёвского автотранспортного хозяйства А.Н. Кабанихин. 
В завершение встречи Д.В. Холин поблагодарил общественников за их труд.

М. ИВАНОВА

Комментарии
М.Н. Бородин, депутат думы Жигулёвска:
– Улица Самарская относится к моему избирательному округу. Там оставались две
проблемные ветхие восьмиквартирки, которые долго не удавалось снести, поскольку
жильцы не желали выписываться. После того как законодательная возможность снести
дома появилась, выполнить эту работу должен был подрядчик ООО «Апрель». Однако в
течение двух недель работы не начинались. Я несколько раз лично встречался с
директором организации и жёстко поставил вопрос о соблюдении предусмотренного
контрактом срока исполнения - до 1 июля. В результате организация пересмотрела свой
подход и выполнила работы в срок.
Кроме того, в качестве сопредседателя общественного антикоррупционного совета,
который начал работать по инициативе главы Жигулёвска, я отслеживаю, как ведётся
благоустройство парков на Александровском Поле, в Яблоневом Овраге и в Г-1.
Проведена работа по изучению техзаданий и другой документации, сделаны
определённые выводы.

А.Н. Кабанихин, директор Жигулёвского автотранспортного хозяйства:
– Думаю, водители нашего предприятия ездят по жигулёвским дорогам чаще, чем
кто-либо другой. Поэтому именно они оперативнее всего могут передать важную
информацию, например, об обледенении проезжей части в зимний период, о скоплении
грязевых наносов на обочинах, попадании щебня на дорогу и так далее.
Информационные справки можно подготавливать уже к восьми часам утра. 
Также хотелось бы участвовать в определении участков дорог, на которых
предполагается проводить ремонт. Сейчас, на мой взгляд, это, прежде всего, дорога в
Яблоневый Овраг, два спуска в Г-1 и дорога в районе улицы Парковой.
Также контроль важен и в период ремонта. Водители могут отслеживать, соблюдаются
ли правила техники безопасности при проведении работ, чтобы на дорогах не возникали
аварийные ситуации.   
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